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会 議 名   第１回伊豆市総合計画審議会 

 

開催日時   平成 22年 7月 15日（木） 午後 7時～8時 40分 

 

開催場所   修善寺生きいきプラザ 第 1・2会議室 

 

出席委員   飯倉清太委員、石渡辰夫委員、梅原正行委員、遠藤剛委員、遠藤正寿委員、 

小川道雄委員、勝又利子委員、金刺甚一郎委員、川口一男委員、菊地智春委員、 

紀平章代委員、工藤安男委員、小森泰信委員、小栁布佐委員、佐藤傳委員、 

塩谷尚司委員、鈴木延尚委員、鈴木博美委員、田島和義委員、野畑宗雄委員、 

原京委員、樋口活人委員、藤井正裕委員、三須重治委員、湯川理恵委員 【25名】 

 

欠席委員   大川孝委員、鈴木富喜委員 【2名】 

 

伊 豆 市   菊地市長、佐藤副市長、遠藤教育長、鈴木総務部長、潮木土肥支所長、 

       山本市民環境部長、鈴木健康福祉部長、鈴木観光経済部長、小川建設部長、 

       間野教育委員会事務局長、久保田議会事務局長 

 

事 務 局   大川企画財政課長、堀江主幹、杉本主任、廣瀬副主任、山口主事 

 

議  事   １ 開会 

       ２ 市長あいさつ 

       ３ 委嘱状交付 

       ４ 会長、副会長の選任 

       ５ 会長、副会長あいさつ 

       ６ 諮問 

       ７ 議事 

（１） 総合計画後期基本計画の策定について 

（２） 策定の取組み状況と今後のスケジュール 

       ８ その他 

       ９ 閉会 

 



第 1回伊豆市総合計画審議会（H22.7.15）議事録 

１．開会 

   大川企画財政課長 

 

２．市長あいさつ 

   菊地伊豆市長 

 

３．委嘱状交付 

   出席者 25人に市長から委嘱状を交付した。 

 

４．会長、副会長の選任 

   委員より事務局案の提示を求める意見があり、事務局案のとおり、会長・副会長が決定した 

   ・会 長  遠藤剛氏（伊豆市商工会長） 

   ・副会長  佐藤傳氏（伊豆市こども会育成連合会会長） 

 

５．諮問 

   菊地市長から遠藤会長に諮問書を提出した。 

 

６．議事 

  （１）総合計画後期基本計画の策定について 

      堀江主幹説明 

     ・総合計画の概要や策定趣旨、策定方針等の説明を行なった。 

  （２）策定の取組み状況と今後のスケジュールについて 

      杉本主任説明 

     ・後期基本計画策定に向けたこれまでの経過報告と今後の予定を説明 

     ・これまでの策定作業の中でまとめた各種資料について説明 

  

  【質 問】 

  委員）市民アンケートや青少年アンケートの回収率が低いように感じる。また、現在実施して

いる地区懇談会で市民の意見を聴くということだが、参加者がそれ程多くないというこ

とを聞いている。市民の意見やニーズを的確に把握する方法の充実を図った方がよいよ

うな気がする。地区懇談会ももう少し狭いエリアごとに実施した方がよいと思う。 

  事務局）市民アンケートや青少年アンケートの回収率について、もう少し関心を持ってもらえ

るかと思っていたが、そのような結果となった。現在実施している地区懇談会も複数の

地域で実施しているが、参加者はそれ程多くないのが実情である。計画の策定について、

時間的な制約もあることから現在把握しているデータの中で、住民の皆様のご意見とし

て一つの判断とさせていただきたい。地区懇談会についても、従来は小学校区ごと 12会

場で実施していたが、今回については、エリアを小さくし 24会場で実施している。 
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  副市長）確かにアンケートの回収率が低い結果となったが、ある程度傾向は読み取れたと思っ

ている。皆さんの回答の方向性が違うということはないと思う。地区懇談会についても

12 会場だったものを倍の 24 会場にし、細かく実施している。今後開催予定の地区に関

しては広報しながら、多くの方に参加していただけるよう呼びかけていきたい。いまま

で開催した地区懇談会では、参加者が少ない割には、様々な意見をいただいており、濃

密な懇談会となっていると感じている。多くの意見をいただき計画に反映したい。 

  委員）今後審議を進める上で、審議会を部会に分けて審議を行なうという説明があったが、そ

の辺りの詳しい内容をお聞きしたい。 

  事務局）8 月に予定している第 2 回の審議会で、後期基本計画の案を示させていただく予定で

あり、その時は全体会議で、計画案のご説明をさせていただき、ご質問等をいただきた

いと思っている。第 3 回以降の審議会で、計画案を各部会に分かれて審議していただく

予定であり、各部会のメンバー構成等については第 2 回の審議会で示させていただきた

いと思っている。 

  委員）11月の審議会に答申を出すということだが、部会に分かれれば、様々な意見が出ると思

う。月に 1回のペースで間に合うのか。 

  会長）審議の仕方であると思うが、細かな具体的事業について議論してしまうとなかなか進ま

ないと思う。われわれ審議会は、市長から諮問を受けた計画案についてを審議すること

が任務であり、細かな事業を審議するわけではないので、大丈夫であろうと思う。 

  委員）後期基本計画の案の策定では、前期基本計画の評価や反省を基に作成していると思うが、

財政的な面を考慮しながらでないと、計画に載っているから実行しますでは、借金が増

えていくばかり。その辺りを十分考えていく必要があると思う。 

  事務局）財政とリンクさせての計画作りが前提となる。その中でも、お金がないからできない

という発想とは別に、お金をかけてもやるべきだというような意見も含めて審議会でご

審議いただければと思う。 

 

７．その他 

   事務連絡 

    杉本主任説明 

・第 2回審議会の開催予定について 

・審議委員の報酬の支払いについて 

・審議会の部会について 

 

８．閉会 

   遠藤会長     

         

 


